

WIR KLOPFEN AUF HOLZ - FÜR EINE NACHHALTIGE ZUKUNFT

□

Was hat uns dazu bewogen, beim Neubau auf den Baustoff Holz zu setzen? Die Antwort lautet

NACHHALTIGKEIT

Alle Umwelteinwirkungen eines Produktes ergeben seine Ökobilanz. Von der Rohstoffgewinnung über die Herstellung, Nutzung, Weiterverwertung bis hin zur Entsorgung. Der Baustoff Holz überzeugt in jedem Stadium seines Nutzungszyklus, von der Herstellung bis hin zur Entsorgung.

Wälder haben die Fähigkeit schädliches CO₂ aus der Luft aufzunehmen. Bäume binden den enthaltenen Kohlenstoff und geben den Sauerstoff wieder frei. 1 m³ Holz bindet ca. 1 Tonne CO₂. Das geerntete Holz macht im Wald Platz für neue Bäume, die ihrerseits die Luft verbessern können.

Wir werden Schweizer Holz verwenden und durch einen kurzen Transportweg die Ökobilanz weiter positiv beeinflussen. Das Wissen um Qualität in allen Phasen des Verarbeitungsprozesses ist ein zusätzlicher Pluspunkt, der für Schweizer Holz spricht. Dank hoher Festigkeitswerte ist Holz ein äusserst stabiler und zugleich auch noch ideal wärmedämmender Baustoff. Das bewirkt weitreichende Energieeinsparungen, die sich dementsprechend in geringeren Heizkosten niederschlagen.

□